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　千葉県自治会館にて千葉県町村議会議長会主催の
広報研究会が開催され、議長、議会広報委員が参加
しました。今年は新型コロナウイルス感染症拡大予
防のため、議会広報クリニックを依頼した、御宿町、
芝山町、多古町のみの参加でした。研究会では、議
会広報サポーターの芳野正明氏による「議会の見え
る化、住民との信頼きずく議会広報の基本と編集」
についての講義を受け、議会広報クリニックの多古
町議会だよりの総評では、「議会活動を伝える点で
は水準は高いですが、住民参加の紙面、住民の声を
議会活動に反映させる紙面等、住民との一体化をす
すめる企画を考えてみては」とのアドバイスがあり
ました。今回クリニックして頂いた評価を参考に、
議会だよりが身近に手に取っていただけるよう、今
後も工夫してまいります。
　　　　　　　　（議会広報特別委員長　髙坂恭子）

　本会議終了後に委員会協議会を開催し、企画空港
政策課長より２件の報告がありました。
　航空機騒音測定結果については、町内６カ所の騒
音測定局における令和２年３月から６月までの数値
等の報告があり、新型コロナウイルス感染症の影響
により国際線・国内線の発着回数が大幅に減ったた
め、数値としては騒音とまではいかない状況である
とのことでした。
　芝山鉄道利用者駐車場の利用状況については、４
月から６月までの利用台数と売上額の報告があり、
前年同時期と比較し利用台数（一般台数）683 台
の減、料金収入は30万 4,540円の減で、利用者、
売上ともに減少となっており、新型コロナウイルス
感染症による影響を受け利用者の減少が続いている
とのことでした。

（議長は採決に加わりません）
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議案
第 1号

契約の締結について（通園バス購入関係）…こども園通園バス２台の購
入に伴う物品売買契約をするにあたり、議会の議決を求めるもの。

可決
賛 13・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ －

2 契約の締結について（古民家改修工事関係）…古民家改修工事に伴う工
事請負契約をするにあたり、議会の議決を求めるもの。

可決
賛 13・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ －

3

一般会計補正予算（第 6号）…議長、副議長、議員報酬 477 万 1 千円の
減額や感染症防止対策工事 2,429 万 4 千円、がんばる小規模事業者応援
給付金 4,500 万円など合計 2億 5,520 万 6 千円を追加し、補正後の予算
額を 84 億 1,772 万 3 千円とするもの。

可決
賛 13・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ －

4

病院事業会計補正予算（第 2号）…収益的収入に一般会計繰入金１億 2,476
万 9 千円を追加、支出に防疫手当 566 万円など合計 2,723 万 7 千円を追
加し、補正後の収入予定額を 27 億 8,659 万 7 千円、支出予定額を 26 億
8,906 万 5 千円とするもの。資本的収入に一般会計繰入金 1,430 万円を追
加、支出に厨房空調機器整備費 1,430 万円を追加し、補正後の収入予定
額を 2億 2,072 万 8 千円、支出予定額を 3億 2,279 万 9 千円とするもの。

可決
賛 13・否 0

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ －

賛成…○　反対…×　欠席…欠　退席…退

空港対策特別委員会 議会広報特別委員会

委員会協議会（9/16） 市町村議会広報研究会（8/28）

小児科の先生が午前と午後
に 1 回ずつ回診をしてく
れるので、急な体調変化に
も対応してくださり、安心
して預けることができまし
た。私は事前登録をしていなかったので、当日書
く書類などがたくさんあって思った以上に手続き
に時間がかかりました。利用する、しないに関わ
らず事前登録しておくことをおすすめします。

施設にはこども園にいた顔見知りの先生がいたた
め、私も子供も安心して預けることができました。
また、薬を飲ませてくれたり、１日の子供の様子、
体調の記録をまとめた「家庭との連絡票」がもら
えるので、とても安心です。利用するにはお弁当
やおむつ、タオルなど用意しなければいけない持
ち物が意外とたくさんあって準備が大変だったの
で、もう少し持ち物が減れば気軽に利用できるな
と思いました。

並木 聖子さん（南中） 高橋さん（多古）
まずは事前登録を！ 「家庭との連絡票」で安心

●病児保育施設利用者の声（令和2年 4月 1日オープン）

●デマンドタクシー利用者の声

いつも自宅まで送迎してく
れて、荷物の多い時は一緒
に持ってくださるので感謝
しています。料金がもう少
し安くなるといいのですが
…。

松崎 フキヱさん（牛尾）
親子で利用していて非常に
重宝しています。病院の予
約時間と循環バスの時間が
合わないことが多いので、
これからもこのタクシーに
お世話になります。

原 光一さん（川島）

病院や買い物へ行く時に利
用しています。運行日数、
運行時間を増やしてもらえ
たら、予定が立てやすくな
り助かります。

柳 靖子さん（十余三）

利用者の大半が高齢者であ
るため、特にお客様の手・
足等には十分気使いをして
目的地までご案内をしてい
ます。9時から 10時台の
迎えの電話が重なることが
しばしばあります。早めの予約連絡を入れていた
だくと臨時増便等の対応もできるので、早めの予
約をお願いします。

運転手　大里さん

足のしびれがあるため利用
しています。お年寄りに非
常に優しい町だなと感じて
います。

吉川 清子さん（多古）

高齢な私にとって無くては
ならない交通手段です。送
迎時間を合わせてくれる
し、家に入る時も荷物を
持ってくれるのでありがた
いです。

篠塚 茂さん（高津原）

聞いてみました！ まちの声
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